

LAUFEN LASSEN



Der gezielte Einsatz von zeitlichen und personellen Ressourcen in der Pflege lohnt sich! Er fördert die Lebensqualität von älteren Menschen und senkt die Kosten.

Wussten Sie, dass Bettruhe oder ständiges Sitzen während eines stationären Aufenthalts Hauptfaktoren für die Verschlechterung der Gehfähigkeit bei älteren Menschen sind? Daraus resultieren verlängerte Spitalaufenthalte, erhöhter Bedarf anschliessender Rehabilitationen oder ein Heimeintritt. Weitere Informationen unter www.vfp-apsi.ch/afgs/gerontologische-pflege